

**Rimouski. Amqui :** " L'adoration publique se fait régulièrement chaque premier vendredi du mois ; une lecture devant le tabernacle ouvert. Mais l'heure varie :

*Dans les deux missions avoisinantes, le missionnaire fait alternativement, dans l'une et dans l'autre, une heure d'adoration de 6 à 7 heures le dimanche soir, avec lecture.*

*D'autres paroisses se contentent, après expérience, de l'exposition pendant la Messe, de bon matin, le premier vendredi."*

**D'un Missionnaire :** " A mon avis l'Heure d'Adoration, pour être goûtée et devenir utile, doit se faire à part, et presque toujours dans la soirée. On pourrait craindre qu'il y vienne trop peu de monde ? Mais l'important n'est pas d'abord qu'il y ait beaucoup de monde ; c'est que Jésus-Hostie soit exposé publiquement ; source de bénédictions sans nombre, centre irrésistible d'attraction pour les âmes.

Un moyen qui concilie bien des choses, surtout pour la question du chauffage de l'église en hiver, c'est de substituer, moyennant autorisation régulière, l'Heure d'Adoration à l'office des Vêpres, l'un des dimanches du mois.

Plusieurs prêtres de mes amis le font, et s'en trouvent bien."

---

## LE JOUET DE JÉSUS

Tu souffres ô Jésus, mon divin petit frère,  
Et pour sécher tes pleurs tu n'as point de jouet.  
Je viens m'offrir à toi : tu voudras bien, j'espère,  
T'amuser de ce pauvre objet.

Je voudrais, dans tes mains, d'une balle flexible  
Posséder la souplesse au gré de ton désir.  
Jette-moi, brise-moi, je veux être insensible  
A tout, sauf à ton bon plaisir.

Plus tu me lanceras fortement contre terre  
Plus haut, mon doux Jésus, je bondirai vers toi.  
Je ne crains pas tes coups, ô mon ami, mon frère,  
Amuse-toi toujours de moi.

---

Publié avec l'approbation de Mgr l'Archevêque de Montréal.